

11月

みんなのさとたより

衣類販売会を開催しました！

10/1はみんなのさと創立8周年記念日でした。日頃の感謝の気持ちを込めて、ささやかですがみんなのさとからのプレゼントとして、10/25に入居者の皆様にお買い物をさせていただきました。今回もご家族様にもお声がけさせていただきました。ご家族様と一緒に買い物をさせていただき、入居者様の楽しそうな顔が見られました。



メダカを育てています！

やすらぎユニットではメダカを飼育しています。卵も産み、孵化もさせて大切に育てています。利用者様や職員の癒しとなっています。



ユニットのようす

金木犀の一輪挿しを作成しました。とってもいい香りがユニットに広がっていました！



お天気のいい日には散歩に出かけることもあります。この日は神社へ。



衣替えしなきゃ...と思っていると急に気温が下がり、秋を飛ばして冬になりそうな勢い！と、思ったらまた暖くなり...と体が季節についていけない日々が続いております。紅葉もまだまだで、今年のドライブはいつできるのだろうかと思案を立てるのも難しいなと感じております。インフルエンザも流行ってきておりますので、皆様もご自愛くださいませ。